
生徒の主体的な取組を目指す！
１０月３０日（金）に行われる文化祭は午

前中のみの実施となりますが、楽しい思い出

に残る文化祭になるように、実行委員会を中

心に計画し、練習を重ねています。あと、１

週間あまり、総仕上げの段階に入っています。

しかしながら、参観は保護者のみとなります

ので、ご理解の程、お願い申し上げます。

今年の文化祭は、運動会が終わってすぐに

実行委員会を立ち上げました。各演目の企画、

調整や当日の運営まで、生徒の主体的な活動

を取り入れた文化祭を目

指しています。生徒の生

き生きとした活動、演技

・演奏、展示を楽しんで

いただければ幸いです。
昨年の全校合唱

【プログラム】

○オープニングパフォーマンス

１、学習発表

（少年の主張、英語スピーチ、総合発表）

２、主体的発表

（何をやるかはお楽しみ）

３、地域の方の発表（手品、弦楽合奏）

４、演奏発表（合奏、合唱）

○フィナーレ

※展示発表（各教科の作品）もあります。

また、午後には校歌の収録（非公開）を行

います。本校の校歌は、ＮＨＫ

の連続テレビ小説「エール」の

主人公、古関裕而さんの作曲で

すが、生徒の歌唱による録画・

録音が残っていませんでした。この収録によ

り、校歌が末永く後世に残っていくことにな

ります。生徒の皆さんは、その喜びを感じな

がら、一生懸命に歌ってほしいと思います。

この様子は、とちぎテレビ等で放映・配信さ

れる予定です

思い出に残る文化祭を目指して！

日光中学校だより
ＮＯ、８
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今後の予定（１０／２１現在）
10／26（月）アイスホッケー総体

27（火）
28（水）
29（木）文化祭準備
30（金）文化祭（午前）

校歌収録（午後）
31（土）

11／01（日）
02（月）歯と口の健康づくり研究発表大会

（清滝小）
03（火）文化の日
04（水）職員会議
05（木）
06（金）各種委員会
07（土）
08（日）
09（月）三者懇談
10（火）三者懇談
11（水）三者懇談、地域学習
12（木）三者懇談
13（金）
14（土）
15（日）
16（月）
17（火）
18（水）ゆめゆめ夢中組(ｱｲｽﾊﾞｯｸｽ講演)
19（木）
20（金）
21（土）
22（日）
23（月）勤労感謝の日

市政教育功労者等表彰式
24（火）邦楽ｽｸｰﾙｺﾝｻｰﾄ(１年)
25（水）避難訓練
26（木）
27（金）期末テスト
28（土）
29（日）
30（月）月末統計、人権週間（～4）
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１０月１日（木）は、２年生とその保護 私は当時、花石町（蓮華石）に住んでいましたの

者を対象に、「職業人講演会」を開催いたし で、朝は、葛飾区林間学校の中を通って、テニスコ

ました。今年はマイチャレ ートの方から登校していました。帰りは、吹奏楽部

ンジが中止になり、２年生 の友人などと一緒に花石町の信号まで行って（清滝

に対してのキャリア教育の の生徒はバス通学）、それから国道沿いに歩いて帰

機会がなくなったため、職 宅していました。今の福祉保健センターのところは

業観の育成等をねらいとして開催しました。 夏でも涼しい林でしたが、その中を通って夜泣き石

前半は、２学年主任と担任がインタビュー の方へ抜けることができました。

をしてきた、(株)ヤギサワ 自宅は、市営住宅（木造平屋、庭付き）で、全部

様、ワンプレイト室町様の で３０件くらいはあったでしょうか（今は、アパー

映像を視聴しました。後半 ト形式の市営住宅になってます）。小学生、中学生

は、人材育成トレーナー柴 も近所にたくさんいて、小学生の頃は、それぞれの

田寿美代様の講演でした。 お宅や花石神社の境内でよく遊んでいました。あの

夢を叶えるためにどうすべ 頃の花石神社の境内にはブランコがあって、立った

きかや、言葉の重要性など まま漕いで、どれだけ遠くに飛び降りられるかとい

を教えていただき、有意義 うのを、よく競争していました。また、遊びのほと

な時間になりました。 んどは「缶蹴り」。日が暮れるまで遊んでました。

暗くなってきて、お腹がすいたから帰ろうという感

じ。中学生になると、部活動などが忙しくなり、境

内で遊ぶことは少なくなりましたが、その情景は、

１０月８日（木）は、進路説明会を行いま 今でも鮮明に覚えています。また、境内の手前に、

した。日光市内の県立高校 ご神木であるケヤキ（今は先の方が切られています）

が来校し、それぞれ学校の がありますが、３ｍほど登ると、枝が二つに分かれ

特色などを説明してくださ ていて、ちょうど子どもが寝ることができました。

いました。特に、日光明峰 見晴らしがよく、お気に入りの場所でした。

高校からは、今年卒業した３人の先輩が来て さて、まったく話は変わりますが、中学校生活で

くれました。堂々とした態 忘れられないお店についてです。下校する時に絶対

度で、一生懸命に伝える姿 に通る「一件店＜いっけんみせ＞」（日光中のすぐ

に、すばらしい成長が感じ 下）。売っていたお菓子の誘惑に負けそうになった

られ、私は、目が潤んでき ことがしばしばありました。当然、買い食いは禁止

てしまいました。参加した でしたので、我慢、我慢。文房具類も売っていて、

１・２年生徒と保護者の方々も、熱心に耳を ノートやシャーペン、コンパスなどを買いました。

傾けていました。 日中生の憩いのお店でした。昔は、駄菓子屋さんが

けっこうあって、子どもたちの集まる場所でしたね。

また、学校の坂を下って左折し、少し歩くとあっ

た「末（すえ）ちゃん食堂」。ラーメン１杯（末ち

１０月１２日（月）は、石井澄子先生をお ゃんラーメン）が１００円でした。近所の方々もご

迎えして、書道教室を行い ひいきで、チャーシューとメンマ、ナルトなどが入

ました。文化祭に出品する った醤油ラーメンでしたが、とても美味しかった。

条幅の作品を仕上げるとい 中学生でも食べられる値段でしたので、友人や部活

う目標があり、生徒は、自 の仲間と、休日などに食べに行っていました。一つ

分の中での最高の作品にしようと、一生懸命 思い出として、吹奏楽部で、何かの演奏会が終わっ

に取り組みました。初めて た時に、末ちゃん食堂で打ち上げをさせてもらった

条幅を書いた１年生も、よ ことがあります。２階の部屋で、唐揚げやウインナ

く頑張りました。良い作品 ーなどのオードブルやラーメンなどを作っていただ

がたくさんできました。 いて、ジュースで乾杯しながらワイワイやった記憶

石井先生、今年もありがとうございました。 ます。懐かしいなあ。

書道教室を実施！

職業人講演会開催！

進路説明会開催！

日光中の想い出⑥


